

## RÉSULTATS

## FOOTBALL

Le derby entre San-Priots et Vénissiens des Minguettes a tourné à l'avantage des premiers (1-0), lesquels sont encore concernés par une accession en CFA. Karim Mokeddem, l'entraîneur de l'équipe fanion de l'ASM, devrait rejoindre Lyon Duchère (CFA) alors que son adjoint, Sébastien Valin, secondera Karim Bounouara à Limonest (Honneur).  
Maintien assuré pour les réservistes de l'AS Minguettes qui ont défait Montélimar 5 à 0. L'USV qui avait assuré fin avril son maintien en excellence de district, s'est inclinée 2-0 à la maison devant l'Olympique de Saint-Genis-Laval.

## HANDBALL

Le HB3M (Mougins, Mouans-Sartoux, Mandelieu) a battu le VHB 34 à 30 après avoir été mené 15 à 13 à la pause. Assuré du maintien depuis quinze jours, Vénissieux termine en compagnie de Mougins, 10<sup>e</sup> sur 14.

## ESCRIME

À Mâcon, à l'occasion des championnats de France individuels, les épistes juniors de Vénissieux Escrime n'ont pu approcher des places d'honneur. Mathieu Crouzet se classe 16<sup>e</sup> en Nationale 2, Vincent Perrot 36<sup>e</sup> et Fabien Battut 57<sup>e</sup>. L'ancien Corbasien et Vénissien Nelson Lopez-Pourtier a été battu en finale de Nationale 1.

## RUGBY

Les rugbyens de l'US Vénissieux ont été transparents lors des 32<sup>e</sup> de finale du championnat de France des 1<sup>res</sup> séries, dimanche à Vinay. Ils ont été éliminés par l'Ovale Malissard 32 à 0.  
Un an après avoir été battue pour le titre et l'accession en Élite 2, l'équipe féminine du LOU s'est qualifiée pour la finale de Fédérale 1, elle rencontrera Villelongue.  
Dirigées par Karine Rudigoz, agent de la direction des sports de Vénissieux, les Louves qui s'entraînent au stade Laurent-Gérin ont défait Sélestat 29 à 0.

## TENNIS DE TABLE

Dimanche à Sallanches, les pongistes de l'AL Charréard-Vénissieux sont devenus champions de Régionale 1 en s'imposant face à Saint-Jean-de-Bournay 22 à 17. Kevin Angiono, David Boyer, Valentin Hoang, Jérémie Veyrenc et autres Guillaume Chassain ou Sami el Manaa évolueront donc en championnat pré-nationale, la saison prochaine.

## KARATÉ

Alexandra Recchia, l'ancienne karatéka du Sen No Sen de Djamel Bezriche et marraine du Bunkai karaté-do de Philippe Del Rey, est devenue à Budapest championne d'Europe kumité (- de 50 kg).  
À 24 ans, avec une dizaine de médailles européennes ou mondiales, elle possède sans nul doute le plus beau palmarès féminin français.

## Hamza aime ça

**CMO-V gymnastique** - Bonne pioche pour les dirigeants du CMO-V qui doivent certainement se féliciter d'avoir accueilli, en début de saison, Wassim Benbil et Hamza Belkacemi. "On aurait pu les inscrire bien avant mais ils sont Algériens et ils étaient en attente de papiers", nous avait alors expliqué le président Fabrice Cantaluppi. Ces deux internationaux désormais licenciés à Vénissieux affichent une réelle maîtrise sur barres, arçons ou anneaux.

Le week-end dernier à Cognac, lors des finales de championnat de France FFG, Hamza qui concourait en Nationale C s'est imposé face au Provençal Bastien Roux. Si ce dernier devient champion de France, c'est uniquement parce que le Vénissien ne peut prétendre au titre en raison de sa nationalité. Quant à l'absence à cette compétition de l'autre ancien gymnaste international, elle était attendue: "En raison d'une inscription tardive en début de saison, Wassim ne peut participer aux compétitions FFG, rappelle Christophe Rosier, l'entraîneur. Mais il est opérationnel pour les championnats Ufolep. Et l'an prochain, autour de ces deux renforts, le CMO-V pourra probablement constituer une équipe en fédération française de gymnastique." L'entraîneur n'est pas surpris de la bonne performance d'Hamza en



Prochain objectif pour l'entraîneur Christophe Rosier: les championnats Ufolep, le mois prochain

pays charentais. Inscrit en Nationale B, l'athlète qui avait atteint les demi-finales il y a un mois, n'avait échoué pour les phases finales qu'en raison d'une blessure. "Il a donc été basculé en catégorie inférieure, la Nationale C, et nous étions persuadés qu'il pouvait prendre un podium. Régulier sur les quatre agrès, avec un temps fort aux barres parallèles, Hamza a dominé l'épreuve. C'est un technicien hors pair, passionné et il aime vraiment la gymnastique. Notre autre satisfaction est de chercher chez les plus jeunes, notamment Niels Pommilio, engagé en finale nationale des

12 ans. On espérait pour lui une 20<sup>e</sup> place en critérium, hélas, une blessure au coude à la dernière épreuve l'a fait glisser en 37<sup>e</sup> position. Ce n'est pas si mal puisque Niels, qui ne peut s'entraîner que quatre heures par semaine, a affronté des sportifs qui sont sur les praticables deux à trois fois plus."

Le CMO-V va continuer à manger son pain blanc. Pour les finales UFOLEP de juin, outre Hamza, Niels et Wassim, on peut parier que Benkemoun, Aubert, Gulachvili en catégorie masculine, et Paquet, Benkemoun, Parfait et Djalil en catégorie féminine s'illustreront. ■

## SOLIDARITÉ

## FATIMA HADDACHE COURT CONTRE LA MUCOVISCIDOSE

Pour la seconde année consécutive, la Vénissienne Fatima Haddache veut participer le 9 juin à la Course des héros au profit d'associations qui luttent contre la mucoviscidose. Mais pour cela, elle doit collecter au minimum 200 euros.

"Tout fonctionne par internet, explique Fatima. Alvarum, l'association organisatrice de la Course des héros, collecte l'argent qu'elle reverse ensuite aux différentes associations. C'est très facile et 100 % sécurisé. Personnellement, je soutiens vaincre la mucoviscidose, qui fait un travail très important et qui me touche. Il faut savoir qu'un enfant sur 4200 est touché par cette maladie."

Fatima a fait toute sa scolarité à Vénissieux et revient aux Minguettes tous les week-ends. Si elle a quitté provisoirement la commune, c'est pour mener à bien une thèse sur les nanotechnologies à l'université de Grenoble.

L'an dernier, la jeune femme avait collecté plus de 600 euros et son équipe, composée de onze personnes, 6000 euros.

Pour l'aider à participer cette fois encore, il suffit de taper "Fatima Haddache, Course des héros" sur n'importe quel moteur de recherche. Vous serez alors redirigé vers sa page de collecte.



## La saison des promesses



L'équipe: Costenale, Hauyarimana, Thomas et Mathias Belmer, Raffaelli, Labrosse, Carré, Sarda

**CLAM-V basket** - Thomas Belmer est un entraîneur et un joueur comblé. Son équipe, qui évolue en Départementale 2, a réussi un championnat plus qu'honorable. Grâce à ses 14 succès en 22 rencontres, la formation vénissienne termine d'ailleurs au pied du podium (4<sup>e</sup>), pas très loin de l'Éveil de Lyon et de l'entente Oullins/Sainte-Foylès-Lyon, premiers *ex aequo*. On peut aussi rappeler que la formation vénissienne s'est permis le luxe d'aller s'imposer à l'Éveil, fin avril, signant ainsi une série de sept victoires consécutives dans cette épreuve.

C'est donc presque sans surprise qu'à l'occasion de la coupe du Rhône qui a été reprogrammée par le comité du Lyonnais, le CLAM-V

— qui avait sorti en quart et en huitième le SEL Grand Trou (85-63) et Millery/Charly (79-73) — a obtenu un ticket pour la finale qui se disputera à la fin de cette semaine à Chazey d'Azergues. Victorieux à l'arraché de Mions (85-72) dans une demi-finale jouée à Lentilly, les Vénissiens retrouveront pour le trophée le BC Vaulx-en-Velin, évidemment favori puisqu'il évolue une poule au-dessus. Ce que confirme Thomas: "Vaulx nous est supérieur, mais sur un match tout est possible, surtout si l'on affiche le même état d'esprit que face à Mions: concentration, générosité, patience... Avec la coupe, on vient d'aligner onze succès de rang depuis février. On pouvait difficilement espérer mieux!" ■

## C'est du 50 %

**Athlétisme** - Prenez vingt-huit athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux, inscrivez-les aux championnats du Rhône d'athlétisme réservés des cadets aux seniors, et si possible choisissez un site unique et assez proche de leurs zones d'entraînements. Au parc de Parilly, le stade du Rhône (situé sur le territoire de Vénissieux) fera l'affaire. Vous secouez un peu et vous obtenez? Quatorze podiums dont quatre titres.

Ça s'est passé ce week-end et on peut dire que Jean-Louis Perrin est un président satisfait. Palmes d'honneur pour les quatre champions du Rhône: les seniors Caroline Defour au saut à la perche (2m80) et Julien Serre sur 400 m haies (60"91) ainsi que les espoirs Roman Lecointre-Wesolowic au javelot (41m28) et Angélique Clémentine au saut à la perche (2m40). ■

Parilly et le stade du Rhône sont décidément à la fête. Du 15 au 29 juillet, ils accueilleront les championnats du Monde d'athlétisme handisport organisés sous l'égide du comité paralympique international (IPC). Et il sera possible de faire partie des bénévoles pour l'accueil, la billetterie, la garde de jour, la restauration...  
Déposez votre candidature avant le 31 mai: [www.benevoles.lyon-2013.com](http://www.benevoles.lyon-2013.com)

## AGENDA

JUSQU'AU 1<sup>ER</sup> JUIN

5<sup>e</sup> Open de tennis du Charréard en collaboration avec Fête le Mur.  
Un tournoi en simple et un tournoi en doubles.

## VENDREDI 17 MAI

Les élèves de 6<sup>e</sup> du collège Elsa-Triolet participent à la Course contre la faim au stade Auguste-Delaune, de 9 h 30 à 12 h 30.

## SAMEDI 18 MAI

Les footballeurs de l'AS Minguettes reçoivent Évian-Thonon-Gaillard au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.

## SAMEDI 25 MAI

Le CMO-V Natation organise les finales des Rencontres des Gones, ainsi que des interclubs à la piscine Auguste-Delaune, de 13 heures à 19 heures.

SAMEDI 1<sup>ER</sup> JUIN

● De 14 heures à 18 heures: Fête du sport et de la jeunesse, grand rendez-vous familial gratuit: démonstrations, initiations, stands ouverts aux associations sportives vénissiennes, activités annexes proposées par des structures privées, stands de restauration et buvettes, musique, danses au complexe sportif Laurent-Gérin.

● Finales de l'Open de tennis du Charréard sur le site Fête le Mur, de 14 heures à 17 heures.

Les nouvelles de Vénissieux

c'est tous les jours sur

[www.expressions-venissieux.fr](http://www.expressions-venissieux.fr)